

Glückwunschadresse des Zentralkomitees zum 10. Jahrestag der Pionierorganisation „Ernst Thälmann“

Liebe Junge Pioniere!

Eure Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ feiert heute den 10. Geburtstag. Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands grüßt und gratuliert Euch zu diesem Feiertag.

Zu einem Geburtstag kommen viele Menschen, um Erfolg für die nächsten Jahre zu wünschen. Eure Eltern und Geschwister, die Arbeiter und Lehrer, die Freunde in der Freien Deutschen Jugend und viele andere Menschen in unserem Arbeiter-und-Bauern-Staat, die Frieden, Glück und eine frohe Zukunft wollen, begehen diesen Festtag mit Euch gemeinsam. Das schönste Geschenk ist ihre Hilfe für die Pionierorganisation und ihr Versprechen, den Frieden zu erhalten und für ein Leben im Sozialismus zu arbeiten. Bei einer Geburtstagsfeier fragt man sich oft: „Wie war es denn, als das Geburtstagskind noch klein war?“ Die Pionierorganisation ist entstanden im Kampf aller fortschrittlichen Kräfte um Frieden und Demokratie, um die Verwirklichung des Potsdamer Abkommens. Ihr Jungen und Mädchen lernt für eine Zeit, in der die Menschen geachtet, der Friede das höchste Gut und der Sozialismus das erstrebenswerte Ziel sind. In der Pionierorganisation sollen die Kinder unbeschwert spielen und fröhlich sein. Durch Euren Eifer beim Lernen, die Disziplin in der Schule, durch die Achtung Eurer Eltern und die Vollbringung nützlicher Taten für unseren Arbeiter-und-Bauern-Staat wurdet Ihr vielen Kindern zum Vorbild. Deshalb hat die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands der Pionierorganisation auf ihrem I. Pioniertreffen den Namen des großen Arbeiterführers „Ernst Thälmann“ verliehen. Als Ihr dem V. Parteitag der SED die „Roten Bücher (der guten Taten“ überreichtet, bestätigten Euch die Delegierten, daß Ihr den Namen „Ernst Thälmann“ mit Recht tragt. Ihr habt ihn durch Eure Leistungen erworben und Euch als die jüngsten Helfer der Partei der Arbeiterklasse erwiesen.

Die Delegierten des V. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands haben Euch die Aufgabe gestellt, das Leben in der Pionierorganisation so vielseitig, schön und interessant zu gestalten, daß es allen Kindern bei den Jungen Pionieren gefällt. Die Arbeiter und Leh-